DAMELEVIÈRES

La semaine de la laïcité s'ouvre le 2 décembre

Chaque année, le 9 décembre, est fêté l'anniversaire de la loi de 1905, de séparation des Églises et de l'État, texte constituant l'un des fondements de la laïcité dans notre pays. Fortement attachée aux principes d'une République laïque et sociale, la municipalité de Damelevières a souhaité, cette année encore, s'engager à travers « la semaine de la laïcité ».

Ainsi, du 2 au 9 décembre, aura lieu la présentation d'une exposition dans les écoles primaires « Vivre en société, parlons-en », qui vise à sensibiliser les élèves à l'organisation de la société autour de règles communes partagées. Du 10 au 17 décembre, en partenariat avec l'Union des Familles Laïques 54, place à la présentation de l'exposition « la laïcité tout simplement » dans la salle Nelson-Mandela, en accès libre. Puis, le 13 décembre, une animation laïcité citoyenneté pour les élus du CMEJ viendra clôturer cette semaine.

Par ailleurs, des élus locaux sont invités à participer à une formation gratuite, organisée par le collectif laïcité avec l'intervention de Sylvie Pierre, maître de conférences à l'Université de Lorraine autour de la thématique de la laïcité sur un territoire.